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PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICE SCOLAIRE DE LA RÉGION DE SHERBROOKE 

 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement tenue le 17 avril 

2023 à 19 h 00. 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

 

Geneviève Savard, soutien tech. et adm. 

Patrick Pinsonneault, directeur 

Michael Champoux, parent 

Nathalie Charest, enseignante 

Francis Labbé, parent 

Elvire Seguy, parent 

Charles Pariseau, parent 

Lysanne Sévigny, enseignante 

Lily Santerre, élève 

Émilie Frère-Lefèvre, élève 

Jean-Thomas Courchesne, parent 

Julie Bisson, parent 

 

 

ÉTAIENT ABSENTS 

Rasmané Zongo, parent 

Marie-Claude Tremblay, parent 

Karine Lapierre, professionnelle  

Marie-Josée Coulombe, enseignante 

Mirelle Kamkugenge, élève 

 

 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 

 

 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Le président accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance à  

19 h 05. 

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
Il est proposé par Monsieur Francis Labbé, appuyé par Monsieur Jean-Thomas 

Courchesne et résolu : 
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QUE l’ordre du jour soit adopté tel que déposé. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 20 mars 2023 

 

 
Il est proposé par madame Geneviève Savard appuyé par Madame Elvire Seguy et 

résolu : 

 

QUE le procès-verbal du 20 février 2023 soit adopté tel que déposé. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

4. AFFAIRES DÉCOULANT DES PROCÈS-VERBAUX 

 

 

Aucune 

 

 

5. QUESTIONS DU PUBLIC 

 

Aucune 

 
6. MESSAGES 

 

a. Représentant des élèves :  

 

• LB 

o Retour sur les activités qui se sont déroulées à la cafétéria et à 

la place publique 

o Budget participatif de 10 000$ en lien avec une conseillère 

municipale 

 

 

b. Représentant du comité de parents :  

 

 

c. Représentant du personnel : 
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• Retour sur les activités vécues au deux pavillons 

 

d. Présidence : 

 

e. Fondation école secondaire de la Montée 

 

• Campagne de financement : explication 

 

 

7. INFORMATIONS DE LA DIRECTION 

 

a. Organisation scolaire 23-24 

 

a. Plus de 1000 élèves à LeBer 

b. 725 à St-François 

c. Aménagement confirmé à SF et à LB 

d. Classes modulaires à LB pour 2024—2025 – prévision de 4 

e.  

b. Budget ? 

 

• Manque des données pour la présentation 

•  

 

c. Aménagement extérieur Le Ber 

 

• Début des travaux première semaine de juin 

 

 

d. Projet éducatif 

 

• Un sondage sera envoyé aux élèves-parents et membres du personnel 

 

e. Budget participatif avec la ville 

a. Retour sur les dernières discussions 

b. On avance 

 

 

f. Admission des vocations 

 

• On regarde la possibilité d’annuler les tests pour la vocation 
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• ON garderait l’analyse du dossier scolaire et la recommandation des 

enseignants du primaire 

 

 

g. Coûts des vocations 

 

• On annonce que le 200$ du ministère serait bonifié à 300$ 

• On regarde la possibilité d’une légère hausse du coût d’inscription 

pour pallier à l’augmentation des coûts de transport 

 

 

 

8. DÉROGATION 

 

Monsieur Patrick Pinsonneault fait la présentation du tableau des dérogations. 

 

Il est proposé par Madame Elvire Seguy appuyé par Madame Nathalie Charest 

et résolu  

 

 QUE les dérogations soient approuvées tel que déposé. 

 

APPROUVÉS À L’UNANIMITÉ 

 

 

9. AFFAIRES NOUVELLES 

 

A) Aucune 

 

 

10. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Il est proposé par Madame Geneviève Savard, et appuyé par Madame Nathalie 

Charest et résolu : 

 

QUE la séance soit levée à 20 h 47. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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_________________________                           ______________________________ 

Michael Champoux, président                         Patrick Pinsonneault, directeur 
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